

ひらめき箱(意見・要望等)対応状況

番号	28	開封日	令和6年2月1日
ご意見			
<p>新しい制服案を展示されていますが、中学校の制服はどれも機能的ではなく動きにくそうです。もっと動きやすい服、体操服のようなものは案としてないのでしょうか？</p> <p>洗いやすく、価格的にも買いやすいものを制服にしてほしいです。近年、雨などの災害も多いため、動きやすいものにしていただきたいです。</p> <p>よろしく願います。</p>			
回答			
<p>御意見をいただき、ありがとうございます。 学校教育課から回答させていただきます。</p> <p>令和7年度から導入することになりました中学校制服（ブレザータイプ）は、ジャージ生地を採用し、動きやすさだけでなく、手入れのしやすさも魅力の一つとなっています。</p> <p>夏服においても、ポロシャツを採用し、これまでの制服よりもかなり機能性が高くなると考えております。</p> <p>また、価格は従来と同様か、やや安い設定となっています。</p> <p>今回、本市教育委員会では、人吉市中学校制服検討委員会を立ち上げ、合計6回の協議を経て制服の決定にいたっておりますが、子供たちがそれぞれにスクールプライドを持ち、長く愛される制服となればと願っております。</p> <p>今後とも、御理解のほどよろしくお願い申し上げます。</p> <p>ひらめき箱に関する事務を担当しております地域コミュニティ課から、頂いた御意見に対して、市民コーナーに設置しております回答集や市ホームページの情報更新が大変遅れましたことを、深くお詫び申し上げます。</p>			